


ACUERDA MESAS DE TRABAJO CON LA JUCOPO

Descarta Harfuch que Guardia Nacional esté 'contaminada'

Informe. El titular de la SSPC presentó los resultados en materia de seguridad y destacó las incautaciones hechas en altamar

YALINA RUIZ

El Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch, descartó que la Guardia Nacional se encuentre "contaminada", esto luego de que se diera a conocer la detención de 11 de sus elementos por sustracción en una toma clandestina de combustible en Guanajuato.

"No, por 11 detenidos de la Guardia Nacional se van a contaminar los elementos que a diario trabajan a lo largo y ancho de nuestro territorio nacional", afirmó.



Estas 11 mil armas de fuego que se han incautado en estos 6 meses, es un hecho sin precedentes por parte del Ejército y la Marina"

OMARGARCÍA HARFUCH
Titular de la SSPC

Ayer, durante un encuentro con los integrantes de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, García Harfuch expuso los avances en la estrategia de seguridad, donde acordaron realizar mesas de trabajo para la discusión de la reforma en la materia.

Ante ello, el secretario destacó que hay grandes resultados y situaciones heroicas por parte del Ejército, la Marina y gobiernos estatales.

"Estas 11 mil armas de fuego que se han incautado en estos 6 meses, es un hecho sin precedentes por parte del Ejército y la Marina con la ayuda de la Fiscalía General de la República, donde se han destruido e inha-



DIÁLOGO. Posterior al encuentro entre Omar García Harfuch y los integrantes de la Jucopo, Ricardo Monreal señaló la responsabilidad que hay ante la situación del país.

bilitado más de 915 laboratorios o áreas de concentración para la elaboración de drogas sintéticas, metanfetamina, pues definitivamente es una afectación", dijo.

Asimismo, el funcionario federal destacó los aseguramientos realizados en altamar, ya que refirió que, la propia Marina rompió su récord con un solo aseguramiento, que se suma a las más de 38 toneladas de cocaína incautadas en lo que va del sexenio.

"Son afectaciones de muchísimo dinero a las organizaciones criminales que impide que compren más armas, que corrompan

más autoridades o que recluten a más jóvenes".

Aunado a ello, García Harfuch señaló que tendrán mesas de trabajo con todos los grupos parlamentarios ante la controversia de la reforma en materia de seguridad.

Por su parte, el coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, se pronunció posterior al encuentro: "Hoy recibimos en la Jucopo a Omar García Harfuch, titular de la SSPC. Abordamos con seriedad y responsabilidad los desafíos que en la materia enfrenta el país", explicó.